



THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU CITY

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790 ORGANIZED : Nov.20.1991

Rotary



IMAGINE
ROTARY

2022~20223 年度 第2790 地区

ガバナー 小倉純夫(松戸RC) 第5グループガバナー補佐 梶 暉芳(木更津RC)

富津シティRC 会長 立石泰之 幹事 阿部信一 SAA 栗坂禎一

国際ロータリー第2790地区
富津シティロータリークラブ
創立 1991/11/20 RI
承認 1992/1/13

例会場: 日本製鉄技術開発本部(富津クラブ)千葉県富津市新富 20-1 例会日: 毎週水曜日12:30~13:30 最終18:00~19:00

通算 1409 例会 2022年 7月 20日 (水)

【点鐘】宮崎会長

【ロータリーソング】ソングリーダー: 古賀会員

ロータリーソング/ 奉仕の理想

【会長挨拶】: 立石会長



皆さん、こんにちは。

毎日、暑い日が続いています。危険な暑さの日もありますので健康には注意して過ごして下さい。本日のプログラムは昨年度に入会された方達の卓話です。残念ながら欠席の方もいらっしゃいますが日を改めて卓話の機会を作りたいと思います。

先日の 18 日に富津市民花火大会がマザー牧場にて開催され無事に終了しました。富津シティの皆さまにもたくさんのご協賛を頂きましてありがとうございます。花火大会実行委員会として当クラブの渡邊敏委員長には副会長として数ヶ月間にわたり開催に向けての準備をして頂きまして本当にありがとうございました。今後よろしくお願いたします。

大会当日は天候にも恵まれ開催できましてすべてのプログラムが終了できました。今回の大会でレーザー演出をやりましたが、とても好評だったかと思えます。大きなイベントはコロナウイルス感染対策をして行わなければなりません。実行委員会、ボランティアスタッフの方たちは本当に大変だったと思えます。ありがとうございました。今後も毎日、暑い日が続いて行くと思われます。健康に注意して夏を乗り切りましょう。

【幹事報告】: 阿部幹事

1. 「第45回 富津ふるさとまつり」について

下記要領で開催される開会式の参加要請があった。この件については次回 8/3 の理事会で決定したい。

開催日時と場所…8月16日(火) 15:30~19:00 イオンモール富津

主催者…富津市商工会(実行委員長は河村会員)



【委員会報告】: 宮崎会員



富津市子ども祭り開催の件進めて行きます。

【例会プログラム】：新会員卓話

古賀会員



第一生命の古賀と申します。新入会員卓話にあたりまして簡単に2点についてご紹介をさせて頂ければと存じます。

1点目は弊社事業について 2点目は私個人についてです。

よろしくお願いいたします。

まず、弊社第一生命についてのご紹介です。

1902年（明治35年）当時に日本で最初の相互会社として設立されました。その後、戦後当時のGHQの本部が弊社の東京本社に入るなどの紆余曲折を経ましたが、いまから約8年前に相互会社から株式会社に事業転換をさせて頂きました。参考までに当時は第

一生命のお客さまが株主になるということもあり、当時のNTTを上回る137万名さまが株主となり、日本で一番株主が多い会社となったようです。

現在では全国1000を超える営業オフィス、千葉県内では木更津オフィスを始め約70の営業オフィスが大変お世話になっております。

さて、富津市との関係で申し上げますと、2020年8月に富津市と弊社は包括連携協定を締結させて頂きました。これもひとえに前会長でいらっしゃる宮崎前会長のご尽力無くして締結はなかったものであり、この場をお借りして厚く御礼を申し上げます。

2020年の富津市との包括協定締結後いくつかの取組を行ってきており、具体的には、①富津市安全安心メールの登録チラシの配布 ②大佐和小中学校への女子陸上部の派遣 ③2020年度末の断水時の水の支援。④災害時のがれきなどで道路遮断になった際、孤立の懸念がある地域に対する保存食の寄付 ⑤市内保育園への熱中症対策等支援 等々微力ながら共同取組を実施して参っております。

本クラブへの入会にあたっては、今申し上げた弊社との取組ということもありますが、何より私がまだ本クラブの会員になる前に実施されました2、3月の市内保育園に向けた花火打ち上げの警備のお手伝いをさせて頂きました際に、初対面にも拘わらず皆さまに良くして頂き富津シティロータリークラブはなんて素晴らしい皆さまなのだろうという思いをするとともに、一つ一つの行事を実行するにしても、関係所管へのオーソライズを取っていく皆さまの姿に大変勉強になったことが一番大きな要因といえます。それが花火当日の各保育園の代表の方からの「ありがとうございます」「園児は大変楽しみにしていました」という感謝の言葉に集約されているのだと感じました。

引き続き弊社としても富津市さまに出来ることは何かという視点で宮崎前会長のご支援を頂きながら取り組んで参りたいと思っております。

以上が弊社の紹介となります。

2点目が私個人の紹介となります。

私は、昭和58年生まれで今年39歳になります。入社以来入社17年目で現在の勤務場所は勤務地5場所目であり、木更津営業オフィスは着任3年目となります。

中学校1年生の長男を始め3人の子供たちは現在八王子に残して単身赴任をしております。

趣味は、馬を見ることで東京の実家の近くに世田谷馬事公苑というものがあり小さいころは良く祖父と行っておりました。現在、馬は見るものではなく、夢を託すものになっておりましてたまに八王子に帰った際も家族で府中競馬場に妻と子供たちはピクニック、私は夢を買いに行くことも良くあります。

今年度、ひよんなことから11月アクアラインマラソンをフルで走ることが決まりましたので今度は自分が走る番かと現在は日タイメージトレーニングの真っ最中であります。参加できず申し訳ございません。引き続き皆さまにご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。



皆様こんにちは。本年5月より入会いたしました藤原と申します。改めてとなりますが、自己紹介、事業の紹介、以前から取り組んでいたことやこれから取り組んでいきたいことなど、お話しさせていただきます。

入会式の挨拶と重複いたしますが、東京都立川市において業務用通信機器、主にスタジアムや工場などの施設、警備会社様などでお使いいただいている「無線機」の販売やレンタルを行っており、また富津市金谷においてオートキャンプ場の運営を行っております。

宮崎直前会長にご紹介いただいたことをきっかけに、ロータリークラブの理念・活動に賛同し、入会させていただく運びとなりました。

自己紹介を兼ねて、改めてお話しさせていただきますが、私の住まいは東京都西多摩郡瑞穂町でございます。瑞穂町をはじめ、日の出町、奥多摩町と檜原村という3町1村からなる都内唯一の「郡」に住んでおります。

面積が16.83km²と富津市の205.40km²と比べ約1/12の面積と小さいうえ、そのうち約3割が米軍横田基地が占めている町となります。

逆三角形のような形をしており、南側が横田基地、北側には狭山茶で有名な狭山丘陵を有しており、北に埼玉県所沢市や入間市と隣接している都県境の街です。

中央を南北に富津市から延びる国道16号線、東西には都心まで延びる青梅街道が通っており、東西南北に幹線が走っていることから、以前から交通渋滞の激しい地域として有名でした。

人口は本年4月時点で32,293人、世帯数15,125世帯となっており、5年前と比較し人口は1,331人減っておりますが、世帯数は348世帯増えております。参考に富津市ですが本年4月時点で人口41,248人、世帯数17,646世帯となっており、5年前比較で3,451人の人口減、世帯数は17,687世帯とほぼ横ばいとなっております。

このことから全国的に共通しておりますが、人口減と核家族化が進んでいると感じる次第です。

私がこの富津市にご縁を持たせていただく以前から、住まいのある瑞穂町をはじめ、母の出身地である福島県喜多方市でも、同じような問題に直面していることを感じており、地域に意味のある様々な活動を行っていきたくと常々考えておりました。

「地域を活性化し、社会奉仕活動や人道的活動を行っていきたく」と大義を掲げ、様々なことに取り組めると考え、私が携帯電話の事業を行っていた際に、喜多方市と相談し、市内の公共施設や有名な喜多方ラーメンの普及団体である「喜多方老麺会」に加盟されている飲食店に利用客へのサービス向上につながる「フリーWifi」を約1か月間、社員総出で無償設置させていただくために訪問設置などの活動を行って参りました。

また、観光客誘致や知名度向上につながることからマラソン大会や自転車レースなどの企画を進めていたこともありましたが、警察との話し合いの結果、実現に至らないケースなどもありました。

地域経済の発展のため観光資源を活用した観光客の誘致や、Uターン、Iターンなどを増やすため様々な施策などできること、取り組むべきことは数多くありますが、そのほとんどは市や職員、議員の方が限られた予算の中から様々なアイデアを出し合って取り組んでいるものであると思います。

そのような中、金谷の地にご縁があり事業を行わせていただくことになりましたので、富津というこの地で民間だからできること、私自身ができることから始めていこうと考えております。

現在運営しておりますオートキャンプ場ですが、昨今のキャンプブームも相まって年間約10,000人、わんちゃん約2,000匹にご利用いただいております。

この富津の地への集客に微力ながら貢献させていただいているのではないかと自負しております。

しかしながら富津の魅力をまだまだ伝えきれていないと思っています。

そのためには地域の皆様と連携し、協業し、もっと多くのアイデアを出し、実行していかなければいけないと考えております。

先般、花火を打ち上げたというお話を伺いました。

このコロナ禍において老若男女全ての方が、何らかのもやもやを抱えている中、素晴らしいことだなぁと感じた次第です。

そのお話を伺い、私でも何か役に立てることができるかもしれないと思った次第です。

突然ですが、私は海が好きです。山が好きです。スポーツが好きです。お酒も遊びも好きです。そして子供が好きです。未来の宝であり、可能性しかない子供との触れ合いが好きで、特に毎日成長する姿を見るのがとても好きです。

私は住んでいる地域で数年前まで少年サッカーチームのコーチをしておりました。子供たちがサッカーを通じて成長していく姿を見られることが楽しみで仕方がないからです。

昨今のコロナウイルスの関係で事業に集中せざるをえずお休みしていますが、いずれ指導者として改めて活動していきたいと考えております。

ちなみにサッカーのコーチについてですが、ライセンス化されており、講習を受けて合格しなければ取得することができません。そのライセンスを保持していないとチームが公式戦に出場できないなど、サッカーチームとしては不可欠な資格となっています。私は日本サッカー協会が公認する指導者ライセンスの中でも全国で約 28,000 人しか持っていない指導者の資格を保持しており、更にその資格とは別に全国で約 2,600 人しかいないゴールキーパーの指導者資格も有しています。

そこで私は、富津市内で少年サッカーチームの運営ができないかと考えております。

市内にも複数のチームがあると伺っておりますが、現在は少子化の波を受け、人数が集まらないなど抜本的な問題があります。また、サッカーチームに子供を預ける親としては、ちゃんと指導しているチームなのか、それなりに強いチームなのか、自宅から通えるかなど基準が色々あるとは思いますが。

きちんと選手を指導できることはもちろん、挨拶や礼儀などまで目を配るのは当然ですが、私が考えていることは「市内にきちんとした活動拠点を有して、外部チームに来ていただける施設を整備する」ところまでできなければ、地域貢献にならないと考えています。

サッカーを通じて「富津市」に来てもらい、見てもらい、感じてもらえることが「ファン」を増やすこととなり、観光客や定住者や子供を増やし、地域活性につながると考えています。

現在市内含め、各地で多くの学校が統廃合で廃校となりました。

そのような資源を活用し、地域の中心である学校に子供たちの元気な声が聞こえる場所として復活させることができれば素晴らしいことだと思っています。

学校は地域住民の方の憩いの場であり、思い出の場でもあります。

そこに子供たちがいることは当たり前であり、その当たりの光景があるからこそ、その地域住民との交流などが生まれるものと確信しています。

まわりの田んぼを使つての田植えや稲刈り体験、畑での作物の栽培や収穫、魚釣りやさばき方の指導など、地域住民の方との交流の場が生まれるはずです。

その前段として、金谷のオートキャンプ場の従業員にサッカー経験者を採用しており、現在 2 名の社員がおります。

子どもたちのサッカーチームですので、最低限事業が継続できる程度の費用徴収で運営ができるよう、指導者は従業員として確保しようと考えている次第です。

富津市内では芝や土のグラウンドはありますが、通年使用できる、安全性の高い人工芝のグラウンドが無いと伺っています。

持ち出しばかりになりそうですが、そのような施設を整備していき、地域の交流拠点として、富津市を感じていただける拠点として整備運営していきたいと考えております。

これはあくまでも私の考えの一つです。

このほか富津シティロータリークラブの一員として多くの活動に取り組んでいければと考えております。様々なアイデアやプランを実現するためにも皆様はもちろん、たくさんの方のご協力が無ければ成立しません。

まだまだ経験のほとんどない小生ですので、突拍子もないことを口にするかもしれませんが、その際は温かい目で見ていただき、ご指導、ご指摘、助言を頂戴できれば幸いです。

以上となります。

今後ともロータリアンとしての意識をもって活動して参りますので、宜しくお願い申し上げます。

【ニコニコ BOX】

立石会長：お疲れ様です。いつも大変お世話になります。本日は藤原さん古賀さん卓話をして頂きましてありがとうございます。今後も宜しくお願いします。

和田会員：古賀さん 藤原さん本日は卓話頂き有難うございます。

宮崎会員：藤原さん、古賀さん卓話ありがとうございました。今卓話を以って新入会員の肩書が外れます。今後もクラブがより良くなる様活動していきましょう。立石会長花火素晴らしかったです。お疲れさまでした。

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員→代理阿部幹事

区分	会員数	出席	欠席	Make up	出席率
今回 (7/20)	16	11	5		68.7%
前回 (7/13)	16	13	3	2	81%

